

めざす児童像

よく考える子ども
仲間を大切にする子ども
ねばり強い子ども

船っ子 FUNAKKO

元年 7 月 1 日
枚方市立船橋小学校
校長通信 第 4 号

1 学期の締めくくりです。 最後の 1 か月、暑さに負けずがんばろう



1 学期も残すところあと 3 週間となりました。4 月に比べて子どもたちは、いろいろな面で成長のあとがうかがえます。学習面では、授業中は、静かで落ち着いたなかで授業を受けることができています。自分の考えを話し合う場面では、みんなが意見を発表できています。生活面でも、休み時間は、元気に運動場でサッカーなどのボール遊びをしたり、一輪車や竹馬で楽しんでいます。また、図書室では、静かに読書に熱中している児童もいます。そのとき、いつも感心するのは、予鈴が鳴ると、いっせいに教室に戻り、次の授業に遅れないようにと行動できていることです。高学年が中学年、低学年のよいお手本になっています。児童集会では、5、6 年生を中心に時間前に集合ができ、聞く姿勢もバッチリ。学校全体にけじめをつける空気が流れています。暑さに負けず、この調子で 1 学期を終えることができると思っています。

◎5 年生が宿泊学習に行ってきました。

昨年は、大阪北部地震の影響で当初の予定を延期し、7 月 18 日（水）19 日（木）に実施し、夏真っ盛りでの宿泊学習となりましたが、今年は予定通り、6 月 20 日（木）21 日（金）に実施することができました。全員が参加し、さわやかな気候のもと、すべてのメニューを行いました。楽しい思い出をたくさんつくり、学年・学級の団結を深めることができました。なお、来年度も、マキノ高原に 6 月 18 日（木）19 日（金）行く予定です。

◎枚方市小学校合同音楽会を行いました。

この行事も昨年度は、地震のため中止となりましたが、今年度は、枚方市の各中学校区での開催となりました。本校は、楠葉西中学校区の樟葉南小、樟葉西小と合同で 6 月 25 日（火）に樟葉南小の体育館で行いました。暑い中、多くの保護者の方がお越しく下さいました。ありがとうございます。3 校とも 4 年生が大きな、きれいな歌声を響かせ、すばらしいものになりました。最後は、3 校の 4 年生全員で「子どもの世界」を迫力十分に歌い上げました。また、本校の児童は、当日の朝の児童集会で 4 年生の発表を聞きました。

◎1 学期末の個人懇談を行います。

7 月 1 日（月）～5 日（金）（3 日を除く）に 1 学期末の個人懇談を行います。1 学期の学校での様子や家庭での過ごし方を交流することで、今後の指導に役立てていきたいと考えています。お一人 10 分程度と短い時間ですが、よろしくお願ひします。

◎野生動物に注意

学校やその周辺には野生の動物がいろいろ住んでいます。中には、危険外来種と言われるものも見られます。「セアカゴケグモ」はよく知られていますが、そのほかにも、現在、「ミドリガメ」「ヌートリア」「あらいぐま」が確認されています。かわいらしく見えるのですが、かみついたり、病原菌を持っていたりします。近づいてさわったり、棒でついたり、物を投げたりしないで先生に報告するように伝えていきます。ご自宅の周辺で見かけられたときは、枚方市へ連絡してください。

7月の行事予定

1	月	個人懇談① (13:30下校) 安全点検	17	水	6時間授業
2	火	個人懇談② (13:30下校)	18	木	給食終了 大掃除後 (13:40下校)
3	水	5時間授業	19	金	第1学期終業式 (11:30下校)
4	木	個人懇談③ (13:30下校)	20	土	夏季休業 (~8/25まで)
5	金	個人懇談④ (13:30下校) 銀行振替 ストーリーテリング (1, 2年)	21	日	
6	土	P T A実行委員会	22	月	夏休み水泳教室
7	日		23	火	夏休み水泳教室
8	月	小中一貫研究授業 (13:30下校)	24	水	夏休み水泳教室
9	火	児童集会	25	木	夏休み水泳教室
10	水	6時間授業	26	金	夏休み水泳教室
11	木	地区児童会 (2限)	27	土	
12	金		28	日	
13	土		29	月	
14	日		30	火	
15	月	海の日	31	水	
16	火				

※8・9月のおもな行事予定

8月3日(土) 夏まつり 26日(月) 2学期始業式 夏休み作品展 (~29まで)
 27日(火) 給食開始 (13:30下校) 28日(水) 6時間授業
 9月4日(水) 6時間授業 8日(日) 船橋川クリーン作戦 18日(水) 6時間授業
 29日(日) 運動会 (予備10月2日(水)) 30日(月) 代休日

※授業アンケートのお願い。

例年行っています「授業アンケート」を今年度も実施します。7月8日(月)を締め切りとしていますので、ご協力をお願いします。いただいたアンケートは集約し、今後の授業の工夫・改善に役立てていきたいと考えています。結果については、2学期にお知らせいたします。

※諸費の銀行振替にご協力ください。

今月の諸費の銀行引き落としは、7月5日(金)の1回のみとなっています。お忘れのないようにお願いします。

※南門周辺の路上駐車について

過日、参観の際に、南門周辺の路上駐車車の移動を放送でお願いをしましたが、先日の「留守家庭児童会」からのおたよりにも駐車しないようにとありました。ご協力をお願いします。